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例会報告 第 2833 回 令和６年 6 月 13 日（木曜日） 天気：曇り 

■例会司会：高瀨 SAA 

■開会点鐘：岡崎会長 

■Ｒソング：それでこそロータリー 

■お客様：高知第二分区 吉村保利 ガバナー補佐 

■プログラム：有田会員 会員スピーチ 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  岡崎会長                               

みなさんこんにちは、先週宿毛地区地域安全協議会に参加してまいりま

した。警察署に 6 月の最終例会を 28 日の夜間例会に変更とさせていただ

きます。その際に長山さんの歓迎会を行います。 

■幹事報告  竹田副幹事                             

ガバナー事務所より：ガバナー月信 

仁淀ロータリークラブより：2023-2024 IM 報告書の送付 

宿毛マラソン実行委員会より：・第９回宿毛マラソンについて 

■委員長報告  60 周年について 竹田副幹事                        

トヨタ真帆さんは宝塚出身と誤認していました。申し訳ございません。 

■プログラム  委員会報告 竹田副幹事                        

○青少年奉仕委員会 岡崎会長 全てどの程度事業を行ったかは不明、

スポーツイベントで協力していけることは金銭的な部分だろうが、協力した

い。 

○SAA 高瀬 SAA 6 月から 3 ヶ月程入院したので、迷惑をかけた。申し

訳ない。病後は順調です。事業の運用は適正にできた。 

○会計 田淵会計 出来次第報告をする。 

■吉村ガバナー補佐からのお礼挨拶                        

みなさんこんにちは、所属は高知北 RC です。昨年からガナバー補佐を

任されています。昨年こちらに訪問させていただいた後、ガバナーと同行

しました。その後 IM にて西田さんから講話をいただき感謝しております。

楽しい IM にさせていただきました。第二分区は小さなクラブから大きなク

ラブがあり、それぞれのクラブの特徴を感じました。何はともあれロータリ

ーの精神に基づき事業が行われておることがわかりました。4 月の宿毛

地震の際のお見舞いを遅くなりましたが申し上げます。その時私は東京

におりましたが、大変心配していました。幸いにも火災が起きなくてよかっ

たと思っております。 

 

耐震ブレーカーのお話〜3000 円程度で配布しております。宿毛の方々に

もぜひとも接尾をお願いしたいと存じます。吉岡ガバナーからも特徴のあ

るクラブづくりや楽しいクラブを目指すように話をいただいております。今

日は例会に来てよかったと思えるような例会を目指してほしいと思いま

す。交流を通じて自分自身の成長を実感できるようなクラブにしてほしい

とも言われていました。先だっても池さんと有田さんが私どものクラブにお

越しいただきました。どうか 60 周年が成功裡に行われることと宿毛ロータ

リークラブがますます発展し、会員増強も達成出来る事を祈念いたしま

す。皆様ありがとうございました。 

■プログラム 有田会員 会員スピーチ                 

地区大会の報告 有田会員 

徳島の地区大会については報告が十分できていると思いますので、違う

話をしようとも思います。 

60 周年の PR を回らせていただきました。中芸クラブも人数が少ないとこ

ろでした。安芸と合同で開催させてもらいました。一番気になったのはニコ

ニコに特化したクラブもあります。目標額を年々アップしているクラブもあ

りました。ニコニコを貯めて旅行に行ったりしているようでした。南国クラブ

は宿毛と同じくらいの規模でした。交換留学生について特化しており、長

宗我部元親を研究に来た中国の留学生さんがいました。 

第二分区になりまして、今のガバナー補佐と池さんの車のナンバーが同

じでした。サンスイエンでの例会でした。月曜日はお重のお弁当でした。

高知市内は 3000 円、翌日もサンスイエンでカレーライスでした。違和感

を覚えた訳ではありませんが、今日は宿毛から 2 名の方が来られていま

すが、いつもこういった料理ではありませんというアナウンスがありまし

た。料理差額をポリオの寄付に回しているようでした。月の 1 週 2 週は年

度初めになるので、夜間例会などもありますので段取りが難しいようで

す。仁淀は木曜日で同クラブと同じ曜日になりますので、他の方々に行っ

てほしいと思います。 

青少年保護センターの方から話題のあった「雨が降り出した〜』と同じこと

をやってみました。渋谷のオーロラビジョンの中継から時間を割り出して、

場所を特定することができました。屋上のライブカメラからどこにいるかが

わかってしまいました。 

 

60 周年の段取りはほとんど終わりさせました。 

高瀬さんに当日来てくれる人のピックアップをしてほしいと思います。 

式典の内容については保田さんとアナウンサーさんに任せます。 

60 周年のロゴについても決めました。横断幕と垂れにも印字してもらうよ

うにしています。ゴルフの集合写真にも池さんがタレを作成してもらいまし

た。 

 

■ニコニコ                             

吉村ガナバー補佐より おせわになりました 1 万円  

■出席報告                               

５０．００％ 

■会長        岡﨑 利久          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        西岡 弘徳          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       高瀨 一也           ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  池 和明                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   秋澤 誠                  TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    sukumorc-test.m-quartz.com 
■国際奉仕委員長   有田 裕彦          E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  西岡 弘徳 
 


